

Radwegkonzept im Landkreis Fulda

Radwegeverbindung Poppenhausen (Wasserkuppe) – Ebersburg
Erneuerung der Fahrbahnoberfläche im Streckenabschnitt Poppenhausen
Ebersberger Straße - Hettenpaulshof



Hier: Anliegerinformation

15.06.2023

Im Landkreis Fulda wird derzeit ein vor einigen Jahren erstelltes Radwegkonzept nach und nach umgesetzt, an dem auch die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) teilnimmt. Dabei werden vorwiegend bestehende Wegeverbindungen saniert oder erneuert. Dies betrifft auch die Radwegeverbindung Poppenhausen – Weyhers, ein interkommunales Projekt der Gemeinden Ebersburg und Poppenhausen (Wasserkuppe). Bei uns ist der Streckenabschnitt zwischen dem Ortsende Poppenhausen, Ebersberger Straße und dem Hettenpaulshof betroffen.

Dem Antrag auf Gewährung einer Zuwendung aus dem Landesförderprogramm Nahmobilität wurde stattgegeben. An den verbleibenden Kosten beteiligt sich zudem der Landkreis Fulda.

Nachdem die Arbeiten im Streckenabschnitt der Gemeinde Ebersburg zügiger als geplant erledigt werden, können die Arbeiten bei in unserem Abschnitt früher beginnen. Daher erfolgt diese Anliegerinformation nur wenige Tage vor Baubeginn.

Hiermit gebe ich den betroffenen Anliegern und den Verkehrsteilnehmern Kenntnis darüber, dass die Straßenbauarbeiten **ab Mittwoch, den 21.06.2023** im genannten Streckenabschnitt erfolgen, in dem die Anlieger und Verkehrsteilnehmer betroffen sind. Die Arbeiten sollen nach Angaben des Planungsbüros und des Straßenbauunternehmens Fa. STRABAG ca. 8 Wochen dauern.

In diesem Zeitraum ist mit Behinderungen zu rechnen und zeitweise müssen auch andere Wegeverbindungen genutzt werden. Wegen der damit verbundenen Umstände bitten wir um Verständnis. Letztlich freuen wir uns über die Erneuerung der genannten Wegeverbindung, die für die Anlieger ohne eigene Kosten verbunden ist.

Mit freundlichem Gruß aus dem Rathaus:

Manfred Helfrich
Bürgermeister